

Contes en chemin : une première dans la commune



Lamine Diagne a conté devant 200 personnes.

C'est la première année que Contes en chemin a fait étape dans la commune de Saint-Martin-de-Saint-Maixent au lavoir des genêts, a précisé le maire Daniel Philippe avant de présenter le conteur. Et c'est en musique que Lamine Diagne qui, « sous l'arbre à palabres » accompagné par la kora du griot, a su avec brio capter l'attention d'un public familial.

Les nombreux enfants du centre aéré, les aînés de l'hôpital et les familles (200 personnes) ont suivi ces contes interactifs mardi après-midi. Ce conteur atypique a raconté les histoires de Mame Coumba sa grand-mère d'Afrique « au gré des objets, masques et gris-gris qui descendent de l'arbre ».

Un conteur qui a su installer l'écoute « avec ses dragons affamés, hyènes stupides et gloutonnes, vieux sages et jeunes fous pour que la surprise soit au rendez-vous ».